

HR Ratings baja calificación de la deuda de México

La agencia mexicana prevé además una contracción económica de 2.3% este año

Xóchitl Bárcenas | El Sol de México

La agencia mexicana HR Ratings bajó un escalón la calificación de la deuda soberana de México y mantuvo la perspectiva negativa, además de prever una contracción económica de 2.3 por ciento este año.

El ajuste en la nota soberana, de HR A- (G) a HR BBB+ (G) para largo plazo y de HR2 (G) a HR3 (G) para corto plazo, considera los efectos del coronavirus Covid-19 y la caída en los precios del petróleo.

Hace sólo unas semanas la calificadora había recortado de 1.0 a 0.6 por ciento su pronóstico de crecimiento para México en este 2020.

Debido a la fuerte recesión para este año “esperamos un incremento en nuestra métrica de deuda neta a 45.5% del PIB (vs. 41.1% y 41.4% observado en el 2018 y 2019 respectivamente), lo que se traduce en un deterioro nuestra perspectiva fiscal”.

La perspectiva negativa obedece a que, de acuerdo con HR ratings existen elementos que podrían derivar en una acción de calificación, como una debilidad en la demanda externa más prolongada de lo esperado por el impacto del coronavirus en la economía de Estados Unidos.

Además, una contracción en México más profunda y un panorama fiscal con déficits financieros por arriba de lo anticipado en el corto plazo (proyección actual de 2.6% para el 2020) que generen un crecimiento más acelerado de la deuda neta.

“Esto podría ser producto de la falta de los resultados esperados por parte de Pemex o la necesidad de mayores apoyos por parte de dicha entidad para cumplir con su Plan de Negocio”.

Asimismo, la perspectiva negativa considera un deterioro considerable en la inflación y/o en el tipo de cambio, que pudiera presionar la métrica de deuda neta a PIB al alza, y un crecimiento o débil recuperación de la inversión privada ante una falta de confianza.